

Der Slalom-Kart-Sport stellt sich auf der Oberlandausstellung vor

Die Slalom-Kart-Abteilung des MC-Weilheim stellte ihren Sport am Sonntag, den 06. Oktober auf der Oberlandausstellung 2024 vor. Circa 50 Kinder haben die Möglichkeit genutzt, das Kart-Fahren auf einem einfachen Parcours einmal selbst auszuprobieren.



Angelika und Sebastian empfingen die interessierten Kinder und beantworteten die Fragen der Gäste.



Der ADAC stellte uns hierfür 2 Elektro-Kart's zur Verfügung.



Unsere Kart-Fahrer und Kart-Trainer halfen den fahrbegeisterten Kindern. Sie führten sie durch den Parcours, halfen in Helm und Handschuhe, stellten die Fahrzeuge ein und erklärten, wie man ein Kart fährt.

